

# BIG ISSUE

## Gelar KRYD Polsek Sandubaya Antisipasi Gangguan Kamtibmas 3C dan Balapan Liar Di Tiga Lokasi

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Nov 27, 2022 - 10:33



Mataram NTB - Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Di Tingkatkan (KRYD) dengan sasaran kendaraan roda 2 untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas 3C, Balapan liar, Sajam dan Narkoba di wilayah hukumnya.

" Melalui tindakan preemtif dan preventif melakukan pengawasan, memberikan himbauan dan kegiatan pemeriksaan atau Razia terhadap kendaraan roda 2 yang melintas secara selektif prioritas ", kata Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK saat memimpin kegiatan. Sabtu, (26/11)

Melibatkan 14 Personil gabungan Polsek Sandubaya yang terdiri dari 3 personil Samapta Patroli, 1 personil Lantas, 7 personil Reskrim, 2 personil Intelkam di pimpin oleh Pawas Iptu Rusdi Hamdi. Sebelum pelaksanaan kegiatan KRYD

dilaksanakan apel persiapan dan AAP oleh Pawas di Mako Polsek Sandubaya, ujar Kopol Nasrullah

" Rute lokasi kerawanan KRYD di bagi menjadi 3 lokasi diantaranya di pertama Jalan Panca Usaha Cilinaya Perempatan Lampu Merah Aston di isi oleh Unit Reskrim dan Opsnal, kedua di Jalan TGH. Faisal lingkungan Tembelok Perbatasan Mataram dan Lombok Barat di laksanakan pemeriksaan oleh gabungan anggota lantas dan Patroli.

Sedangkan ketiga di Jalan Jaya Lengkara Lingk Babakan Kebon Samping RSUP di lakukan pengawasan dan pemantauan oleh anggota Unit Intelkam, tambah Kopol Nasrullah

Dalam giat razia tersebut berhasil diamankan 2 unit sepeda motor tidak dapat menunjukkan Sim dan STNK dengan identitas yakni Merk Honda Vario 150, warna Hitam, No kendaraan DR 2356 EL dan Merk Yamaha R 150 , warna Merah lis Putih , tanpa No.pol depan dan belakang, keduanya tidak memiliki Surat Surat Kendaraan, ungkap Kopol Nasrullah

Serta ditemukan pelanggaran lalulintas dan melakukan peneguran terhadap 15 pengendara R2 tidak memakai helm dan membubarkan terhadap anak-anak yang mencoba Balap Liar di jalan TGH. Faisal, kegiatan berakhir pada pukul 24.00 Wita berjalan dengan aman dan lancar, tutup Kopol Nasrullah.(Adb)